

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, informó que le dio negativa la prueba de coronavirus

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 14 de Marzo de 2020 01:00 - Actualizado Domingo, 15 de Marzo de 2020 02:09

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, no tiene coronavirus. Así lo confirmó este viernes el propio mandatario a través de sus redes sociales. “

HFA / SABIN dan testimonio negativo de COVID-19 al señor presidente de la República Jair Bolsonaro

”, dice el primer mensaje en Twitter, citando al laboratorio.



Jair M. Bolsonaro

@jairbolsonaro



- HFA/SABIN atestam negativo para o COVID-19 o Sr. Pres. da República Jair Bolsonaro.



12:41 PM · Mar 13, 2020 · [Twitter for Android](#)

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, informó que le dio negativa la prueba de coronavirus

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 14 de Marzo de 2020 01:00 - Actualizado Domingo, 15 de Marzo de 2020 02:09

En otro mensaje, el jefe de Estado criticó a los medios de comunicación. “¡NO CREAS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN! ¡Ellos son los que te necesitan!

”, expresó.

Ayer, Bolsonaro había informado que el jefe de la Secretaría Especial de Comunicación de la Presidencia,

Fabio Wajngarten

, contrajo la enfermedad.

Este jueves, el jefe de Estado compareció en redes sociales con barbijo junto con el ministro de Salud, Luiz Henrique Mandetta, y una intérprete de lengua de signos, ambos también protegidos con mascarilla

“Estoy usando máscara porque en el viaje reciente a Estados Unidos una de las personas que vino conmigo en el vuelo, cuando se bajó en San Pablo se hizo los exámenes habituales y dio positivo por coronavirus

”, dijo Bolsonaro, equipado con una mascarilla blanca.

El mandatario, de 64 años, había anticipado que “en las próximas horas” tendría el resultado de los exámenes a los que fue sometido este jueves para detectar si tenía o no la enfermedad.

El Gobierno confirmó el jueves que el jefe de la Secretaría Especial de Comunicación de la Presidencia, Fabio Wajngarten, dio positivo de coronavirus. Wajngarten volvió esta semana en el mismo avión que Bolsonaro de un viaje oficial a Florida, donde el presidente brasileño se reunió con su homólogo estadounidense, Donald Trump.

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, informó que le dio negativa la prueba de coronavirus

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 14 de Marzo de 2020 01:00 - Actualizado Domingo, 15 de Marzo de 2020 02:09



El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, informó que le dio negativa la prueba de coronavirus. Bolsonaro dijo que se sometió a una prueba de coronavirus y que el resultado fue negativo. Él dijo que se siente bien y que no tiene síntomas de la enfermedad. Bolsonaro dijo que se sometió a la prueba porque quería asegurarse de que no estaba infectado. Él dijo que se sometió a la prueba en un laboratorio privado en Brasilia. Bolsonaro dijo que se sometió a la prueba el sábado por la noche. Él dijo que se sometió a la prueba porque quería asegurarse de que no estaba infectado. Él dijo que se sometió a la prueba en un laboratorio privado en Brasilia. Bolsonaro dijo que se sometió a la prueba el sábado por la noche. Él dijo que se sometió a la prueba porque quería asegurarse de que no estaba infectado. Él dijo que se sometió a la prueba en un laboratorio privado en Brasilia.